



## **Communiqué SNESUP-FSU Université Grenoble Alpes**

*9 mars 2021*

Les événements qui se déroulent actuellement à l'IEP Grenoble, et qui conduisent à une instrumentalisation politique inacceptable et dangereuse, doivent être analysés avec calme. Ils impliquent des collages d'affiches que nous dénonçons sans ambiguïté, mais aussi tout un ensemble de faits à l'origine de cette médiatisation, et qui appellent également une réprobation forte.

Les libertés académiques, le pluralisme de la recherche et la liberté d'expression ne sont pas des principes à géométrie variable : quelles que soient les controverses ou les désaccords qui peuvent advenir au sein de la communauté universitaire, ils ne justifient ni pratiques discriminatoires ni lynchage public, que nous condamnons. Ceci concerne aussi bien les actes de collage d'affiches visant certains enseignants de l'IEP, que les actes de dénonciation et attaques sur internet qui en concernent d'autres. Ces actes exposent à la vindicte publique aussi bien les uns que les autres.

Le SNESUP-FSU UGA appelle les instances de l'IEP et sa direction, à entendre les étudiants et les personnels, à établir les faits -qui remontent à quelques mois- et les responsabilités de toutes les parties prenantes à l'affaire et, en cas de comportements inappropriés ou de manquements avérés, à mettre en œuvre toutes les voies de recours existantes dans le respect des principes, et à saisir les instances compétentes.

Le SNESUP-FSU UGA espère que l'attachement « sans faille » de Mme la ministre à la protection de l'ensemble des enseignants-chercheurs et des agents du ministère la conduira à mettre en œuvre cette protection pour tous les agents dont les noms sont aujourd'hui jetés en pâture, à Grenoble et ailleurs.